

Abstrak

Nafila Agustin, 2021, *Pengaruh Kegiatan Penggalangan Infak Terhadap Sikap Peduli Sosial Siswa Kelas X di SMAN 3 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. H. Zainuddin Syarif, M.Ag.

Kata Kunci: Infak, Sikap Peduli Sosial

Kegiatan penggalangan infak merupakan salah satu kegiatan yang diadakan di SMAN 3 Pamekasan. Kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan sikap peduli sosial siswa. Kegiatan ini dapat dikatakan cukup baik, guru membiasakan siswa SMAN 3 Pamekasan untuk berinjak setiap hari jum'at. Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apakah ada pengaruh antara kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan, *kedua* bagaimana bentuk-bentuk penggalangan yang dilakukan siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan terhadap sikap peduli sosial, dan *ketiga* seberapa besar pengaruh antara kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan. Dari rumusan masalah tersebut penelitian ini bertujuan: untuk mengetahui apakah ada pengaruh antara kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli sosial siswa, untuk mengetahui bentuk-bentuk penggalangan yang dilakukan siswa terhadap sikap peduli sosial, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli sosial siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang bersifat korelasi. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan korelasi *product moment*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, ada pengaruh kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli sosial siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan. Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis dan statistik dengan menggunakan rumus *product moment* yang menunjukkan bahwa nilai r kerja yang diperoleh yaitu 0,478 lebih dari r tabel harga kritik dimana pada $N = 32$ dalam interval 95% diperoleh nilai sebesar 0,349 sedangkan dalam kepercayaan 99% diperoleh nilai sebesar 0,449. *Kedua*, bentuk-bentuk penggalangan yang dilakukan di SMAN 3 Pamekasan termasuk dalam infak dalam kebaikan. Bentuk dari penggalangan yang dilakukan berupa uang yang akan digunakan untuk kepentingan bersama seperti diberikan kepada siswa yang mengalami musibah (kematian, kecelakaan, dan lain-lain). Adapun bentuk-bentuk infak lainnya yaitu berinjak untuk kepentingan jihad, infak untuk kepentingan umum, dan berinjak dalam kebaikan. Dan *ketiga*, besar pengaruh kegiatan penggalangan infak terhadap sikap peduli sosial siswa kelas X di SMAN 3 Pamekasan adalah agak rendah (sedang). Hal ini dibuktikan dengan hasil analisis dan statistik dengan menggunakan rumus *product moment* yang menunjukkan bahwa nilai r kerja yang diperoleh yaitu 0,478 yang berada dalam interpretasi koefisien 0,400 - 0,600.